



Die Landesaufnahmebehörde Niedersachsen / Ankunftszenrum Bramsche

benötigt dringend Kleidung für Kinder, Frauen und Männer.

Derzeit kommen sehr viel mehr Flüchtlinge und Asylsuchende, als Kapazitäten da sind. Mit Blick auf die kältere Jahreszeit sind wir gebeten gut erhaltene Kleidung zu spenden.

Zeigen wir, dass unser Mitgefühl grenzenlos ist, und unterstützen wir so, dass die Hoffnung der ankommenden Menschen auch keine Grenze kennt und wir alle zum/zur

HOFFNUNGSTRÄGER*IN Hoffnungswege.de

werden. **Herzliches DANKE!**



Franziskus

hat sich sehr für die Schöpfung eingesetzt, ganz besonders für die Menschen.

Deswegen eignet sich sein Gedenktag am alternativen Schultag (Mittwoch, 4.10.2023)

ausgezeichnet auch für diese Spendenaktion.